



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

1, 12

27/08/2022

LEGISLATIVO



Plenaria. Reciben a Ebrard a la voz de “Marcelo, mi carnal”

Diputados que ya se vieron, como Yeidckol Polevnsky, Emmanuel Reyes y Salma Luévano, encabezaron la comitiva que acompañó a Marcelo Ebrard durante su participación en la plenaria de Morena, un día después de la pasarela de Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López. El canciller hizo un llamado a evitar los golpes entre las corcholatas y se comprometió a jugar limpio hacia 2024. OCTAVIO HOYOS P. 12



El secretario de Relaciones Exteriores llegó al cónclave del grupo parlamentario con cerca de 30 legisladores, entre ellos Yeidekol Polevnsky e Ignacio Mier. CUARTOSCURO

Diputados reciben a Ebrard a la voz de “Marcelo, mi carnal”

Plenaria. El canciller asiste a la reunión de la bancada morenista, donde llama a evitar los golpes entre *corcholatas* pues, dice, hay competencia, pero con respeto

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

Con las arengas de “ipresidente, presidente!”, “iMarcelo es mi carnal” y “ino terajes, canciller!”, diputados de Morena arrojaron en el segundo día de su reunión plenaria en San Lázaro a Marcelo Ebrard, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Cerca de 30 legisladores, entre ellos Yeidekol Polevnsky, Emmanuel Reyes, Hamlet García, Salma Luévano y Susana Prieto, dieron la bienvenida al canciller y lo acompañaron en comitiva hasta la explanada principal del palacio legislativo, donde un grupo de simpatizantes exhibió una lona con la frase “Marcelo, mi carnal, bienvenida a la Cámara de Diputados”.

Ebrard fue la última de las *corcholatas* en asistir a la reunión plenaria de la bancada morenista, después de que el pasado jueves participaron la jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

En conferencia de prensa, el canciller sostuvo que los aspirantes presidenciales de la cuarta transformación son amigos, por lo que no deben golpearse entre ellos.

“Bueno, pues somos amigos, compañeros hace muchos años, y una cosa es que tengamos una competencia política y otra es que nos empecemos a golpear entre nosotros, porque tenemos una obligación con el movimiento, no podemos hacer eso, yo nunca voy a hablar mal de mis compañeras y compañeros, jamás, nunca lo haré”, aseguró.

Evitó por ello hacer comparaciones sobre el recibimiento de los diputados federales a cada uno de ellos, pues, dijo, hay competencia, pero con respeto.

Justo antes de la intervención de Ebrard en el cónclave morenista, la diputada oaxaqueña Carmen Bautista pidió el micrófono para dedicarle unas coplas:

“Del nopal lo que me gusta es la purpura vena, yo vi pelear a un león en el partido Morena. Habrá debate gustoso, como se da de a de veras, no terajes, canciller, que ya verás lo que te espera”.

Polevnsky hizo entonces la presentación del canciller y le cedió el uso de la palabra, al tiempo que un buen número de legisladores coreaba “iMarcelo, Marcelo, Marcelo”.

El secretario expuso durante

Acusan irregularidades en elección interna. Con fuste, piden a titular de UIF “reprimir parejo”

La legisladora morenista María Clemente García obsequió al titular de la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda, Pablo Gómez, un fuste para “reprimir parejo” a quienes hagan uso ilícito de recursos en elecciones. Durante la presentación de Gómez en la reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro, diputados expusieron ante el funcionario denuncias de irregularidades en el pasado proceso interno para elegir a consejeros del partido y le pidieron sancionar a los responsables. “Poreso le compré esto, para



que no se olvide que tiene que reprimir parejo; si alguien de Morena roba, también castíguelo e investiguelo, ya viene calado, lastimático”, señaló García, al poner en manos de Gómez el fuste, quien dijo que él no es Ministerio Público y llamó a la cohesión interna.

una hora la agenda en materia de política exterior con prioridades como la relación con Estados Unidos, la búsqueda de acuerdos con ese país para evitar un panel de controversias en el T-MEC, la demanda de México contra los

fabricantes de armas en la Unión Americana y la extradición de Tomás Zerón, de Israel a México, para enfrentar la justicia por el caso de los 43 normalistas.

Interrumpido por aplausos en varios momentos de su interven-

ción, Ebrard fue aclamado al terminar su presentación inicial al grito de “iMarcelo es mi carnal, iMarcelo es mi carnal!”.

Previamente, al arribar al recinto, el canciller fue recibido por el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, quien lo condujo a la comida que le ofreció el grupo parlamentario, con camarones a la diablo como platillo principal.

Diferendo con EU se resolverá

El secretario de Relaciones Exteriores expresó su confianza en resolver el diferendo con Estados Unidos en materia de energía por la vía del acuerdo, antes de llegar a un panel de controversia, pero sostuvo que en ningún caso está en riesgo el T-MEC.

En su participación en la reunión plenaria de los diputados de Morena, Ebrard puntualizó:

“El gobierno del presidente López Obrador fue el que concluyó la negociación del tratado, ¿por qué habríamos de cambiar de opinión en cuatro años y ahora ya no vamos a estar en éste?, entonces, no se pone en peligro porque defendamos lo que creemos, eso que les quiero compartir”.

Interrogado sobre la extradición de Zerón por el caso Ayoztinapa, expuso que, aunque no existe un acuerdo en esa materia con Israel, si hay uno de cooperación jurídica y la Fiscalía General de la República presentó ya todos los elementos de prueba y de carácter jurídico.

“En junio se terminaron de integrar los elementos que se pidieron, solo falta una prueba, ahora está en las manos de la autoridad de Israel, saben que es un tema prioritario, que estamos hablando de derechos humanos”, señaló. —